

第25週（10/28～11/3）

○1年校外学習

10/29（火）、校外学習が行われました。目的地は鎌倉。朝早くの集合でしたが、皆、遅れることなく集合することができました。学活などの時間を使い、長い時間をかけて準備を進めてきただけあって、皆が笑顔になれた校外学習でした。



出発式。実行委員が中心となり式を進めています。



出発前のバスの中の様子。



鎌倉では、グループごとに歩くコースを決め、神社仏閣や名所などを巡りました。

○中学2年生と小学5年生との交流

11月に小中合同で道徳の授業を計画しています。

その授業に向けて交流を深めるため、10/30（水）の5時間目に、小中合同でドッチボールを行いました。



中学生男子は左手で投げるなど、ルールを設けたようですが、本番では、皆、夢中になってボールを投げていました。

〇はっぴい発表会に向けた最後の合同練習

来る11月9日(土)、第38回はっぴい発表会が開催されます。今年度は、明海中学校・堀江中学校・見明川中学校・富岡中学校・美浜中学校の5校合同、総勢35名で演技を発表します。

10月に入ってから、5校で集まり、何度も合同で練習を重ねてきました。下の写真は最後の練習の様子(10/31実施)です。



演技の後半、ソーラン節の場面。曲がかかるのを待っている様子です。皆、集中しています。一番右がJ組の皆さんです。



上：先生の話をしている様子。
下：曲に合わせて、踊っている様子。

<第38回はっぴい発表会>

日時：11月9日(土) 9:00~16:00

会場：浦安市文化会館大ホール

※ 明海中学校の出番は、午後の部(14時過ぎ)です。
生徒や保護者の皆さん、そして、地域の皆さん、お時間がありましたら、ぜひ、会場にお越しください。